

6月4日(火)発行責任 園長 池添鉄平

6月1日現在の在籍児童数 143名



6月、春から初夏へ、芽吹き育ちます。子どもも大人も新しい環境に少しずつ慣れて新しい関係があちこちでつながって居心地の良い場所が増えていることと思います。5月初旬にやってきた蚕さんもあつという間に5齢になって桑の葉を音を立てて食べています。もうすぐ繭になっていきます。玄関先をご覧ください。

5月のお弁当日にぞう組さんはバスと叡山電車を乗り継いで宝ヶ池子どもの楽園に行って遊んできました。

また6月末に美山町豊郷で合宿を行います。由良川での川遊び、昔遊び、ホテル鑑賞などなど、美山の自然の中でしかできない体験を村の方々と一緒に楽しむことができます。この取り組みはNPO法人「京都桑田村」の皆さんのご協力のもと10年前から積み重ねています。先日も「京都桑田村」の総会に出席して今年度の計画も共有いたしました。秋の合宿でもお世話になります。また合宿の様子をお伝えいたします。

今年度初めてのピカピカデーを5月18日(土)に行いました。今回は午後からと時間を変えて設定しましたが、なんと午前中には昨年卒園されたお父さん2人が駆けつけてくださり伐採作業などを手伝って下さいました。本当にありがとうございます。午後からの作業には11名の保護者の方々が参加して下さり、交流もしながら作業をしました。築山周辺の伐採を行い付近がすいぶん明るくなりました。他にもよしずの設置や玄関のパーゴラの鉄枠の錆止め防止剤を塗ったり、おもちゃ棚の制作、塗装も行い、屋台はピンクと白を塗り直しかわいくなりました。

次回は6月15日(土)10時~12時、2回目のピカピカデーがあります。昼食には冷やし磯きつねうどんと飲み物をご用意してご参加お待ちしております。

今年も暑くなりそうです。虫たちも賑やかになり、蚊も出てきました。バケツ稲のケースにはボウフラ対策のメダカを入れました。適時水分補給をして暑さに慣れながら6月もたっぷり遊んでもらいたいです。



5月の避難訓練

5月16日(木) 9:36 給食室から出火想定で避難しました。避難時に少しおしゃべりが聞こえたので、練習でも静かに避難することが大切です。と話しました。7月上旬よりプール活動が始まります。活動に関わる全職員が6月に京都市消防局の救命講習を受講いたします。



巧技台セットを購入しました。

昨年度のバザー収益金も活用させていただきました。ありがとうございました。斜面や梯子などもありホールでの体育遊びにたくさん使わせていただきます。



6月と今後の予定

7日(金) 乳児健診 8日(土) うたごえ祭典
14日(金) そろ組 遠足 科学センター
15日(土) 10時~12時 ピカピカデー
19日(水) お弁当日
20日(木) 避難訓練・歯科検診
27日(木) 28日(金) そろ組 美山合宿



櫻谷文庫の畑をお借りして芋苗を植えました。5/30

5月11日(土)に「今年度保育園ではこんなことを考えています。それに対してアイデアをいただきたい」アンケートを基にしながら具体案を考える機会を持ちました。6名の保護者の方も参加してくださって職員も交えていろいろと話しました。別紙で経過報告をご案内しております。そこでも書いていますが、7月12日(金) 19:00~21:00 「保育園の大人たちが元気の出るおしゃべり会」(仮)を予定しています。是非ご予約ください。



給食食材放射能測定

2024年5月の測定実績：市民測定室 三条御前測定依頼所

5月に測定した食品は次の通りです。いずれも放射性セシウムの検出はありませんでした。

測定日	測定食品	産地・メーカー	測定下限値 (Bq/Kg)		測定結果
			Cs-137	Cs-134	
5/26	ちりめんじゃこ	宮崎県	2.44	2.46	不検出
5/25	だしじゃこ	京都府	4.88	4.97	不検出



大型すべり台メンテナンス 5/19



砂場の砂補充 5/14



園庭に新しいなかが登場